

# XPRESS

## Ribuan Warga Mlarak Ikuti Jalan Sehat Partai Demokrat Ponorogo

Muh. Nurcholis - [PONOROGO.XPRESS.CO.ID](http://PONOROGO.XPRESS.CO.ID)

Sep 11, 2022 - 10:02



*Ribuan warga Kecamatan Mlarak mengikuti jalan sehat HUT Partai Demokrat ke 21 yang diadakan DPC Partai Demokrat Kabupaten Ponorogo. (Foto : Istimewa)*

PONOROGO - Ribuan warga Kecamatan Mlarak mengikuti jalan sehat HUT Partai Demokrat (PD) ke 21 yang mengambil start dan finish di Lapangan Suntari, Kecamatan Mlarak, Minggu (11/9/2022) pagi.

Acara Jalan sehat bertabur ratusan doorprize tersebut didahului dengan senam sehat bersama, diberangkatkan oleh langsung oleh H. Miseri Efendy selaku Ketua DPC PD Kabupaten Ponorogo.



Warga yang hadir juga dihibur dengan musik dangdut dan seni gajah-gajahan. Nampak hadir adalah jajaran Pengurus DPC PD Ponorogo, Fraksi Demokrat DPRD Ponorogo, Sayap PD seperti BMI dan PDRI, Ketua DPAC Jambon dan Balong serta Tim Griya Aspirasi Edhie Baskoro Yudhoyono (EBY) dan Tim Sartono Dhulur Dewe.

Dalam kesempatan itu Kang Ri sapaan akrab H. Miseri Efendy menyampaikan bahwa memasuki usia ke 21 ini, Partai Demokrat berterima kasih kepada masyarakat karena terus bersama dan terus mempercayai Partai Demokrat sehingga bisa seperti sekarang ini.



"Bahkan kita disurvei beberapa lembaga survey menunjukkan jika kepercayaan masyarakat tinggi, eletabilitas kami juga naik. Dan Demokrat termasuk partai papan atas. Namun kami perlu terus kerja keras melayani masyarakat. Sehingga momentum ulang tahun ini kami gunakan sebagai acara sambung rasa menyapa masyarakat Bumi Reyog," papar Kang Ri.

Sebelumnya DPC PD Ponorogo mengadakan selamatam Hari Ulang Tahun



(HUT) ke 21, di Dapil 1 tepatnya di Kelurahan Keniten, Kecamatan Ponorogo, Kabupaten Ponorogo, Jatim, Selasa (6/9/2022) malam.

DPC PD Ponorogo juga menggelar Bakti sosial peduli rakyat melalui pembagian sembako di Desa Lengkong, Kecamatan Sukorejo dengan hiburan seni gajah-gajahan.

Kemudian Baksos bagi sembako di Desa Jonggol, Jambon dan Gelar Budaya Jaran Thek di Lapangan Desa Pandak - Balong, Kamis (8/9/2022).

Serta Jalan Sehat di Desa Purwosari dilanjutkan dengan Jaranan Thek di Desa Patik, Kecamatan Pulung, Sabtu (10/9/2022). (Muh Nurcholis)